

FRANCE – Pétition des Amis de la Terre

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/10/2004

Sachant que 70% des consommateurs européens ne veulent pas d'alimentation contenant des OGM, qu'en France 16 régions et 2000 municipalités se sont déjà déclarées "zones sans OGM", les Amis de la Terre demandent "au gouvernement français [...] de mettre en place une législation et des règles de coexistence qui protègent et garantissent des filières agricoles conventionnelles et biologiques et une alimentation sans OGM ; qui incluent la possibilité pour les collectivités locales et notamment régionales de créer des zones sans OGM ; qui définissent un régime de responsabilité des différents acteurs en cas de dommages sur la santé et l'environnement selon le principe pollueur-payeur".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-petition-des-amis-de-la-terre/